
Ata da Sexagésima Segunda Sessão Ordinária da 15ª Legislatura realizada no dia 05 

de setembro de 2022, no Plenário da Câmara Municipal de Balsa Nova, sob a 

Presidência do Vereador Ernani Bubniak. A Sessão teve início às 19h00, além do 

Presidente, contou com a presença dos Vereadores: Adalton Portela Franco, Clever 

Aparecido Iavolski Poletto, João Carlos da Luz, Jocemir Favaro, Joel Bathke, Nélio 

José Chiquito, Reinaldo José Franco Filho e Valmir José Matozo. O Presidente Ernani 

Bubniak solicitou ao Secretário Vereador Nélio José Chiquito, que realizasse a leitura 

da ata da sessão anterior, a qual teve seu conteúdo aprovado por unanimidade. No 

EXPEDIENTE ocorreu a leitura dos Ofícios n° 334/2022, nº 335/2022, nº 338/2022, 

nº 339/2022, nº 340/2022, nº 353/2022, nº 354/2022 e nº 355/2022, do Executivo 

Municipal em resposta ao Legislativo; dos Ofícios nº 327/2022 e nº 356/2022, do 

Executivo Municipal que encaminham os Projetos de Lei nº 035/2022 e nº 037/2022, 

respectivamente; dos Projetos de Lei nº 035/2022 e nº 037/2022, do Executivo 

Municipal; dos Projetos de Lei nº 02/2022 e 03/2022, do Vereador Clever Aparecido 

Iavoski Poletto; do Parecer Conjunto nº 02/2022, das Comissões de Justiça e 

Redação, Finanças e Orçamento, Obras e Serviços Públicos e de Educação, Saúde 

e Assistência Social; dos Requerimentos nº 110/2022, nº 111/2022 e nº 112/2022 

dos Vereadores Adalton Portela Franco, Ernani Bubniak, João Carlos da Luz, Joel 

Bathke, Nélio José Chiquito, Reinaldo José Franco Filho e Valmir José Matoso; do 

requerimento nº 113/2022, do Vereador Valmir José Matozo; do requerimento nº 

114/2022, do Clever Aparecido Iavolski Poletto. Na ORDEM DO DIA, ocorreu única 

discussão e votação para o pedido de tramitação em regime de urgência do Projeto 

de Lei nº 037/2022, do Executivo Municipal. Colocado em votação foi aprovado por 

todos os votantes. Única discussão e votação do Parecer Conjunto nº 02/2022, das 

Comissões de Justiça e Redação, Finanças e Orçamento, Obras e Serviços Públicos 

e de Educação, Saúde e Assistência Social, referente ao Projeto de Lei nº 036/2022. 

Colocado em votação foi aprovado por todos os votantes. Única discussão e votação 

para quebra de interstício para única votação do Projeto de Lei nº 036/2022, do 

Executivo Municipal. Colocado em votação foi aprovado por todos os votantes. Única 

discussão e votação do Projeto de Lei nº 036/2022, de Executivo Municipal, cuja 

súmula dispõe sobre autorização para abertura de Crédito Adicional Fiscal do 

Município de Balsa Nova para exercício de 2022, e a promover alteração no Plano 

Plurianual 2022-2025 e na Lei de Diretrizes Orçamentárias 2022. Colocado em 

votação foi aprovado por todos os votantes. Única discussão e votação do 



requerimento nº 110/2022, de autoria dos Vereadores Adalton Portela, Ernani 

Bubniak, João Carlos da Luz, Joel Bathke, Nélio José Chiquito, Reinaldo Franco Filho 

e Valmir José Matozo, que solicitam encaminhamento de Moção de Louvor e Aplausos 

ao Senhor Luiz Augusto Silva. Colocado em votação foi aprovado por todos os 

votantes. Única discussão e votação do requerimento nº 111/2022, de autoria dos 

Vereadores Adalton Portela, Ernani Bubniak, João Carlos da Luz, Joel Bathke, Nélio 

José Chiquito, Reinaldo Franco Filho e Valmir José Matozo, que solicitam o estudo de 

viabilidade técnica para construção de Casa Mortuária na localidade de Jardim 

Serrinha. Colocado em votação foi aprovado por todos os votantes. Única discussão 

e votação do requerimento nº 112/2022, de autoria dos Vereadores Adalton Portela, 

Ernani Bubniak, João Carlos da Luz, Joel Bathke, Nélio José Chiquito, Reinaldo 

Franco Filho e Valmir José Matozo, que solicitam o estudo de viabilidade técnica para 

construção de Casa Mortuária na localidade de São Caetano. Colocado em votação 

foi aprovado por todos os votantes. Única discussão e votação do requerimento nº 

113/2022, de autoria do Vereador Valmir José Matozo, que solicita instalação de 

redutor de velocidade na Avenida Anibal Krury.  Colocado em votação foi aprovado 

por todos os votantes. Única discussão e votação do Requerimento nº 114/2022, de 

autoria dos Vereadores Clever Aparecido Iavolski Poletto e Jocemir Favaro, que 

solicitam cópia do pedido de reequilíbrio financeiro relacionado aos combustíveis 

referente ao ano de 2022, utilizados pela frota municipal. Colocado em votação foi 

aprovado por todos os votantes. Nas explicações pessoais o Vereador Ernani 

Bubniak convidou o Secretário Municipal da Agricultura e Meio Ambiente Eduardo 

Henrique Soares de Souza para fazer o convite da 1ª Expo Balsa Nova 2022 Feira do 

Produtor Rural que será realizada no dia 18 de setembro no Centro de Eventos de 

Balsa Nova na Rua das Indústrias das 08:00 às 17:00 horas. O secretario comentou 

também sobre a falta de documentos em nome do Município dos cemitérios e do 

Parque Manancial. O Vereador Clever perguntou se já foi dado entrada para 

regularizar a documentação dos cemitérios o secretário respondeu que já foi feita esta 

solicitação. O Secretario falou sobre a distribuição das sementes que nesse ano vai 

ser distribuído duas safras sendo de milho e uma de feijão. Comentou também sobre 

os abastecedouros do Município que já foi feito todo levantamento para reativação de 

alguns e a manutenção de todos.  O Vereador Clever falou que foi realizado um 

concurso para engenheiro ambiental e quem passou em primeiro lugar está 

aguardando e gostaria de saber se alguém tem alguma informação. O Vereador Nélio 



falou que foi contratado um engenheiro ambiental por PSS devido o pedido de 

demissão da engenheira anterior. O Vereador Clever também comentou sobre a falta 

de médico em São Luiz do Purunã. O Vereador João Carlos da Luz comentou que foi 

informado pelo Secretário de saúde que teve um problema com a documentação da 

médica que será contratada. O Vereador Clever falou se não teria como a empresa 

deslocar um médico para atender os moradores dessa localidade. O Vereador João 

Carlos falou que estão trazendo os pacientes para o centro médico. O Vereador 

Jocemir falou que se é uma empresa contratada a partir do momento em que um 

médico falte a empresa é obrigada a colocar outro no lugar. O Vereador Nélio falou 

sobre a dificuldade para a empresa contratar novos médicos, devido à falta de 

profissional. O Vereador Joel comentou que no contrato com a empresa deve ter 

alguma cláusula de penalidade. Nada mais havendo o Senhor Presidente marcou 

próxima Sessão Ordinária para o dia 12 de setembro de 2022, as 19h00. Em seguida, 

foi encerrada a Sessão da qual, eu, Secretário, lavrei a presente ata que, após lida e 

achada conforme, e assinada pelo Presidente e pelos demais Vereadores presentes, 

contendo uma exposição dos acontecimentos na Sessão, nos termos do Art. 93 do 

Regimento Interno desta Casa de Leis. 

 

 

 

 


